

Fußballer und Handba

Man sagt den Torhütern ja eine gewisse Neigung zur Verrücktheit nach. "Ich bin ganz normal", kommentiert dies Andreas Chlistalla mit einem breiten Grinsen. Man mag es dem 39-jährigen nicht so recht glauben. Denn neben seinem "Job" als Keeper beim SV Schreez hütet er auch noch den Kasten beim HC Creußen. Heißt: Dienstag und Donnerstag Fußball-Training, Mittwoch Handballtraining. Samstag Handball-Spiel, Sonntag Fußball. Seit drei Jahren geht Andi Chlistalla seinem früherem Hobby wieder nach: "Das Handball ist eine schöne Abwechslung zum Fußball." Und da die Handball-Saison von September bis März geht, überschneidet sich dies mit dem Fußballkalender durch die Winterpause nicht so sehr, schiebt Chlistalla nach. Wie lange will er sich das noch antun? "Ich hab noch



Andreas Chlistalla macht der Fußball nach wie vor Spaß. Nach der Karriere will er Trainer werden. Foto: privat



